

SESIONES ORDINARIAS

2009

ORDEN DEL DIA N° 2151

COMISION DE DEPORTES

Impreso el día 3 de noviembre de 2009

Término del artículo 113:12 de noviembre de 2009

SUMARIO: **Seleccionado** argentino de rugby Los Pumas, que fueron invitados a formar parte del Torneo de las Tres Naciones a partir del año 2012. Expresión de beneplácito. **Cortina**. (4.892-D.-2009.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Deportes ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Cortina, por el que se expresa beneplácito por la invitación oficial que recibió el Seleccionado de Rugby Argentino, Los Pumas, para participar del Torneo de las Tres Naciones, a realizarse a partir del año 2012; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito y reconocimiento al Seleccionado Argentino de Rugby, Los Pumas, por haber sido invitado oficialmente a formar parte del Torneo de las Tres Naciones junto a los seleccionados de Sudáfrica, Nueva Zelanda y Australia, a partir del año 2012.

A partir de la incorporación del Seleccionado Argentino al mismo, hace que formalmente se denomine Torneo de la Cuatro Naciones.

Sala de la comisión, 27 de octubre de 2009.

Guillermo A. Pereyra. – Nora E. Bedano. – Genaro A. Collantes. – Ernesto S. López.

– Mónica L. Torfe. – Julio E. Arriaga. – Rosana A. Bertone. – Marcela A. Bianchi Silvestre. – Delia B. Bisutti. – Graciela M. Caselles. – Jorge A. Cejas. – Arturo M. Heredia. – Luis A. Ilarregui. – Mario H. Martiarena. – Jorge R. Pérez. – Jesús F. Rejal. – Rubén D. Sciutto. – Gustavo M. Zavallo.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Deportes, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Cortina, luego de un exhaustivo análisis le presta su acuerdo favorable.

Guillermo A. Pereyra.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito y reconocimiento al Seleccionado Argentino de Rugby, Los Pumas, por haber sido invitado oficialmente a formar parte del Torneo de las Tres Naciones a partir del año 2012, junto a los seleccionados de Sudáfrica, Nueva Zelanda y Australia.

Roy Cortina.